



ボトルシップ作りに挑戦

2/23

-日-

[新川公民館]

大人向けのボトルシップ入門教室を行いました。瓶の奥まで届く長いピンセットを器用に使ながら、思い思いの船の模様や色を選びながらオンリーワンの船を作りました。講師を務めた愛好会の人たちは、普段、子どもを対象としており、大人を対象としたのは初めてで、予定よりも2時間ほど早く完成しました。



芸術の拠点

2/24

-月-

[藤井達吉現代美術館]

藤井達吉現代美術館は収蔵庫などの増設や施設改修工事で一時閉館します。クローズドイベントとして、木本館長がこれまでの活動と今後の展望を話し、サクソフォン奏者によるコンサートを行いました。リニューアル後の開館の図などを示しながら将来の碧南の芸術について夢をふくらませました。



表敬訪問

チームで一丸となって

3/3

-火-

日本リトルシニア全国選抜野球大会に出場する三河安城リトルシニア所属の加藤匡伸さん（東中）。



国を守るために

3/3

-火-

[市役所]

日本の平和と独立を守る自衛官は20万人を超え、国の防衛のほかにも災害派遣での人命救助や生活支援などその任務は多岐にわたり、大変心強い存在です。

碧南市に住む自衛隊入隊予定の加藤大虎さん、小崎翼さん、藤田和之さん、杉浦美月さん、石川舜介さんに向けて、自衛隊入隊予定者激励会を行いました。5人からは、親元を離れて頑張りますなどの決意表明がそれぞれなされました。

